

令和3年度 第1回 海老名市社会教育委員会会議内容

日時：令和3年6月22日（火）

10:00～12:00

場所：門沢橋コミュニティセンター
集会室

【出席者】

委員	麻生委員、井澤委員、金指委員、北川委員、栗山委員、中谷委員、中野委員、橋本委員、山田委員
事務局	伊藤教育長、伊藤部長、澤田次長、山田課長、中島係長、重岡副主幹、橋本主任主事
指定管理者	大河原氏、出来氏、宮前氏

【社会教育委員の役割について】

事務局：社会教育法、海老名市社会教育委員条例、海老名市社会教育委員会会議規則について説明

【議長・副議長の選出】

議長 … 山田委員

副議長 … 橋本委員

【議事】

（1）社会教育デーについて

～質疑応答～

委員：文化団体連合会の中で、「しおり等で児童に周知し、児童へ社会教育を広げていきたいというのであれば、コミュニティセンター等の使用に関して手続きの簡易化と使用の優先をお願いしたい」という意見がありました。例えば、北部で活動している団体に対して、南部の児童から連絡があった際に、南部まで行って教えた気持ちはありますが、場所の確保が難しいということです。

事務局：基本的には、各社会教育団体の普段の活動の中でお願いをしているところです。場所の提供については、学校応援団の活動の中であそびっこクラブやえびなっ子スクールが行われており、応援団ごとに講師をお呼びして活動を行っておりますので、その情報提供をさせていただきます。

委員：文化団体連合会では月一回会議を開いていますので、その場で情報提供をします。

委員：社会教育デーに参加して頂く団体の選出については、もう少し詳細な場所の分けやタイムスケジュールがあった方が各団体もできることが判断しやすいと思います。

事務局：承知しました。次回までに提供させていただきます。

委員：各団体への参加の投げかけについては、代表となっている委員が行いますか。そ

れとも事務局が主体となりますか。

事務局：事務局から行いますが、内容等については、都度相談をさせて頂きたいと思えます。

委員：スポーツ協会の活動の中でも、今人気のアニメの影響で子ども人気が増えている活動もあり、社会教育デーで周知できるのはありがたいです。

委員：社会教育デーの概要については賛成です。目的を決めて毎年継続していくことが大事だと思います。

委員：社会教育デーの名称は、親子で来ていただけるように子どもだけでなく親にも分かりやすい名称が良いと思います。

事務局：事務局案を提示させていただきましたが、委員の皆様にもご検討いただきたいと思えます。

事務局：日程については、前週に 50 周年記念事業、次週に市民まつりもあることから、現在検討しております。

(2) 有馬図書館のリニューアルについて

配布資料に基づき事務局が説明後、館内を見学

委員：親子で来られる場所だと思いますし、ぜひ今週末にでも来館したいと感じました。

委員：子どもはどうしたって大きな声になってしまうことがありますが、図書館の本が外で読めることで、親子で来館しやすい場所だと感じました。

委員：暗いイメージがあったが、全体的に明るくなり素晴らしい施設になったと思えます。

委員：学生たちが勉強する場所に困っている場面を見かけていたのですが、素晴らしい施設が整っているのでぜひ紹介していきたいと思えました。

委員：授乳室も完備されていて、乳児を連れた親子で来られる環境が整っており、考えられているなと思えました。

委員：コミュニティセンター側の利用率が悪いように見受けられました。もう少し工夫をする必要があると感じました。

委員：色々な使い方ができる設備が整っており、可能性のある施設と感じました。また、床に貼られている立ち位置のシールも工夫されていて、温かい気持ちになりました。